

Reitera presidente de México voluntad de fortalecer el petróleo



Ciudad México, 8 feb (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, reiteró la voluntad de su gobierno de fortalecer a la empresa productiva paraestatal Petróleos de México quitándole carga fiscal.

Anunció López Obrador que pronto dará a conocer un plan para fortalecer la petrolera con el fin de exonerarla de una carga impositiva muy fuerte, la cual le ha impedido realizar inversiones.

El primer mandatario aseveró que esa entidad productiva fue autorizada a perforar un nuevo pozo en una zona de alta concentración de petróleo ligero en el golfo.

López Obrador agregó que también habrá otras más dirigidas a su fortalecimiento en todos los sentidos porque el gobierno le va a dar todo el apoyo económico y financiero necesario.

Igualmente, el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, cuestionó la manera en que algunos países han ofrecido 'ayuda humanitaria' a cambio de intereses políticos en la situación de Venezuela.

AMLO, como también es llamado el mandatario mexicano, cuestionó de manera indirecta la iniciativa de EEUU y algunos países de la Unión Europea, quienes han ofrecido 'ayuda humanitaria' en Venezuela al

mismo tiempo que han desconocido al presidente Nicolás Maduro y dado su respaldo al líder opositor, Juan Guaidó.

Señaló López Obrador en su conferencia de prensa de este viernes 8 de febrero, que estaba "a favor de la ayuda humanitaria, no sólo a Venezuela, a Haití y a todos los pueblos pobres, abandonados, a millones de mexicanos que sufren por hambre y millones de seres humanos en el mundo".

“Lo que considero -precisó el líder mexicano-, es que no debe de mezclarse lo de la ayuda humanitaria con asuntos políticos”.

López Obrador defendió los principios de no intervención, autodeterminación de los pueblos, solución pacífica de las controversias y cooperación para el desarrollo y respeto a los derechos humanos, como los ejes de la política exterior mexicana.

“Es un conjunto de principios que nos obliga a actuar como lo estamos haciendo en el caso de Venezuela y lo haríamos en cualquier otro caso”, señaló.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/183068-reitera-presidente-de-mexico-voluntad-de-fortalecer-el-petroleo>



Radio Habana Cuba